

Quinto lugar para judoca cubana en inicio de JJOO de la Juventud



Buenos Aires, 8 oct (JIT) Cerca estuvo Kimy Bravo de la primera medalla para Cuba en los III Juegos Olímpicos de la Juventud al ubicarse en quinto lugar en la división de 66 kg del judo, deporte en el que compite este lunes Nahomys Acosta.

Bravo cayó por Ippon contra el español Javier Peña cuando faltaba 1:29 para el final y ambos tenían paridad de Wazari en la pizarra.

En el combate el cubano pudo triunfar con una técnica de Kochi-Guruma, pero los arbitros dieron Wazari, aunque la mayoría de los aficionados apreciaron ippon.

De todas formas resultó una buena actuación del joven judoca cubana de solo 15 años.

Durante la jornada del judo resultó inesperada la visita del presidente del COI, el alemán Thomas Bach, quien llegó al recinto junto a los afamados judocas Paula Pareto (Argentina) e Ilias Iliadis (Grecia), ambos embajadores de la Federación Internacional, presidida por el igualmente presente Marius Vizer.

En otros resultados de Cuba, la triatleta Niuska Figueredo con tiempo de 1:06.30 horas culminó en un pobre el lugar 26.

Los remeros Alexei Carballosa y Marelis González finalizaron en los escaños siete y 26, respectivamente, en la ronda uno del skiff en cada sexo, programada en el dique tres de Puerto Madero, como parte del Parque Urbano.

Este lunes Cuba tendrá opciones de medallas de nuevo en judo y triatlón durante la segunda jornada de los Juegos Olímpicos de la Juventud, que ya repartió sus primeros 16 títulos de un total de 241.

Nahomys Acosta en la división de 52 kg del judo será la principal esperanza este lunes de Cuba.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/173370-quinto-lugar-para-judoca-cubana-en-inicio-de-jjoo-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba